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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 

第 ９７ 回 例 会 

日 時：2016年 9 月 26日（月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                               辰巳 洋一 SAA 

 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                             

 

・ビジター紹介                             石川 均 会長 

卓話者 佐貫直通様（国際ロータリー2550地区ロータリー情報委員会委員長 宇都宮陽東

ロータリークラブ）  

・会長挨拶                            石川 均 会長 

昨日の日曜日は久々の晴れとなり、週末恒例のウォーキングも大変気持ちよく出来まし

たが、今週はまた秋雨前線の影響で雨や雲の日が続くようです。早く秋晴れの続く気候に

なってほしいものです。 

さて、当月はロータリーの友月間です。世界中で発刊されているものを総じて「Rotary 

World Magazine Press」と言うそうです。本日は地区ロータリー情報委員佐貫委員長をお

招きしての卓話をお願いしております。佐貫委員長どうぞよろしくお願いいたします。 

また、国際ロータリーでは「基本教育と識字率向上月間」となっております。9 月号ガ

バナー月信の栃木ガバナーメッセージにありますように、2016 年世界人口 74 億人の中で

文字の読み書きの出来ない非識字者が 8 億人いるとの事です。また、その 3 分の 2 が女性

です。我々に何が出来るかは解りませんが、あらためてご認識いただければと思います。 

加えて、9月 21日は国連で定めた「国際平和デー」でありました。全世界の停戦と非暴

力の一日にしようとの趣旨でありますが、なかなか実現できていないのが現状であります。 

もう一点ご報告ですが、宇都宮市青少年タイムカプセル開封事業記念式典が 10月 8日（土）

12 時～13 時に宮っ子フェスタ 2016 に合わせて、オリオンスクエアで開催されることとな

りました。式典ではタイムカプセル設置の経緯や趣旨紹介、宇都宮市長挨拶、子供たちの

作文発表、10 歳の子供たちによるハーフ成人式、そして宇都宮 10 ロータリークラブへの

感謝状贈呈、「ミヤリー」の像除幕式等が予定されております。「ミヤリー」の像は寄贈

者のプレートと共にバンバ市民広場のシティータワー寄りの一画に設置されることとなり

ます。バンバ市民広場に行った折にはぜひご確認いただきたいと思います。 

最後になりますが、宇都宮さつきロータリークラブ武田情報委員長からご案内の通り、

当クラブでは My Rotaryへの登録率 100％を目指しておりますので、あわせてご協力をお 

願いいたします。それでは今日も「好意と友情」を深めてまいりましょう。 
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・幹事報告                           齊藤 昇吾 幹事 

１．本日の連絡 

・クラブ奉仕部門ロータリー情報委員会  

佐貫直通(宇都宮陽東ロータリークラブ)委員長卓話 

・宇都宮さつきロータリークラブは、Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙアカウントの登録 100％にしま       

しょう。会員 24名登録 19名 79.2％(9月 24日(土)時点)  

２．第 98回例会 10月 3 日(月) 

・児玉博利ロータリー米山記念奨学会委員長卓話。 

・例会終了後、10月理事会を開催。 

３．第 99回例会 10月 17 日(月) 

・ヒシグレン・ボロル エルデムさん卓話。 

４．第 100回例会 10月 23日(日) 

・第 2550地区大会 足利市民会館。8時 30分に幹事が一括して登録する。9時点鐘。 

・10月 24日(月)は、振替休会。 

・委員会報告                              各委員会 

1.社会奉仕委員会 葆東雅仁委員長 

本日はエコキャップ３８６個、約 900グラム集まりました。 

次週からも個数に関しては自己申告でご協力よろしくお願いします。 

2.ロータリー米山記念奨学会 児玉博利委員長 

 第 98回例会 10月 3日(月)卓話は、豆辞典を持参ください。 

・出席報告                          三菅 敦 出席委員長 

会員総数 24名  出席 19名  出席率 79,2％ 

・スマイル報告                     秋山  幹雄 親睦活動委員 

・佐貫直通（宇都宮陽東ＲＣ）本日よろしくお願いします。 

・石川 均（宇都宮さつきＲＣ）ロータリー情報委員会 佐貫委員長、本日は卓話よろし

くお願い致します。 

・和知孝道（宇都宮さつきＲＣ）佐貫委員長、ご無沙汰しております。本日、卓話楽しみ

にしております。 

・卓話          クラブ奉仕部門 ロータリー情報委員会 佐貫直通 委員長 

① 講師紹介 武田文夫会長エレクトロ 

本日は、国際ロータリー2550地区ロータリー情報委員会委員長の佐貫様より、ご講和い

ただきます。今月は情報委員会月間ということで、情報委員についての説明をいただきた

いと思っています。よろしくお願いいたします。 
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② 佐貫直通委員長卓和 

さつきＲＣの進歩・努力・誠実に立ち上げてきた姿を噂に聞きながら、大変嬉しく感じ

ています。 

私がこのお役をいただいて 2年になりますが、実は先日パソコンのハードディスクを破

損しまして、大量のデータを失ってしまいました。やはり、ハードディスクを 2つ用意す

るとか、紙媒体あるいはディスクに別で残す等の工夫をお勧めします。 

本日お持ちしました資料に関しては、必要な情報をお役に立てていただければと思って

います。 

まず定款についてです。ＲＩ・地区定款に関しては各クラブでの変更は出来ませんが、

各クラブの細則に関しては変えて良いことになっていますので、それぞれ違います。こち

らの情報もクラブで管理することは大切です。 

米山記念奨学事業は日本だけの制度になります。これについては、小冊子・パンフレッ

ト・リーフレットに載っていることが直近の情報になります。奨学生は卒業後、学友に入

れますが、現在アジア各地で学友会を作り始めています。奨学生には修了式が行われます

がカウンセラーにも感謝状が贈られる等ありますので、関係者の方は出席されることをお

勧めします。また、奨学金に関しては現在日本の学生には会則上出せないという現状があ

ります。 

 公共イメージ委員会・クラブ奉仕委員会関係の地区セミナー時に使用した、ＲＣとはど

んな物なのかを説明した資料もいくつか持ってきました。新入会員への説明はロータリー

情報委員会が担当するクラブも多数あります。「ＲＣへようこそ」という、2550地区で作 

った資料がありますので活用いただければと考えます。 
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 地区大会のパンフレットを纏めた物、特別講演・記念講演・世界大会の資料、職業奉仕

やロータリー4分卓話の資料、新入会員候補の方に向けての「ご存知ですかロータリー」

という資料等も残していきますので、後ほど目を通していただけると助かります。 

 最後に、私が作った資料に関してですが、会員の写真や情報を入れ込んだ「ポケット名

簿」があります。Ａ4サイズの 4つ折で、会員増強時に役立てています。また、新入会員

推薦状や申し込み書に関しては、ＲＣでの統一されたフォーマットがありません。こちら

も顔写真入りの物をデータで作成して残し、将来に役立てようと考えています。 

また、宇都宮さつきＲＣの今後のためを考えたときに、新入会員の入会までの流れを纏

めたフローチャートや、役員や担当者になったときのチェックリスト等もデータ化して共

有することをお勧めします。 

週報に関しては、文字ばかりでなく写真を多くして、目に訴えかけるなどの工夫が必要

と思います。内容も、イベントの話や奨学生の話、理事会の報告事項を載せるなどすると、

情報共有に役立つと考えます。 

今回お持ちした資料に関しては、お渡ししますので、是非お役立てください。 

 
 

③ 会長から感謝の品を贈呈。 

 

 
 

・点鐘                              石川 均 会長 

 

・閉会                              辰巳 洋一 SAA 


